



Augmentation des revenus moyens

Au cours des deux dernières décennies, les revenus des personnes âgées au Canada ont augmenté plus vite que ceux des personnes de moins de 65 ans. Entre 1981 et 1998, par exemple, le revenu moyen des personnes âgées a augmenté de 22 %, compte tenu des effets de l'inflation. En revanche, le revenu moyen des personnes de 16 à 64 ans a augmenté de seulement 2 % durant la même période.

Il reste néanmoins que les personnes âgées ont en moyenne des revenus plus faibles

que les personnes dans la plupart des groupes d'âge de moins de 65 ans. En 1998, le revenu moyen des personnes âgées était légèrement supérieur à 21 000 \$, comparativement à celui des personnes de 35 à 54 ans, qui se situait à 35 000 \$ et aux groupes des 25-34 ans et 55-64 ans, qui dépassait les 27 000 \$. Les personnes âgées ont malgré tout, pour la même année, un revenu moyen supérieur à celui des personnes de 16 à 24 ans dont le revenu moyen est à peine supérieur à 10 000 \$.

Revenu réel moyen, 1981 et 1998

En milliers de dollars constants de 1998

